

14/01/2015

Fiscal de Pucón oficia al Gope para sacar del río el auto en el que falleció profesora

El fiscal jefe de Pucón, Jorge Calderara, ofició al Grupo de Operaciones Especiales (Gope) de Carabineros para sacar el vehículo en el que falleció la profesora Tamara Maureira del río Trancura en Pucón. Lo anterior, a petición del abogado de la familia de la víctima, quien argumentó en torno a que las condiciones del río permitirían retirar el auto que manejaba la malograda profesional la mañana de su muerte.



“De acuerdo a la información que nos aportó el querellante en esta causa, ya habrían indicios de el vehículo en el cauce que permitiría, de acuerdo a las gestiones que haga el Gope de Carabineros, poder sacarlo de ahí y proceder a su pericia”, señaló el fiscal Calderara, quien agregó: “Tan pronto como recibimos esa información se despachó inmediatamente, primero verbal y luego por escrito, una instrucción particular para que el personal del Gope especializado procedan a dirigirse al río Trancura y efectúen las labores de búsqueda primero y finalmente extracción del vehículo”.

Según lo que se ha podido establecer, Tamara Maureira falleció en junio pasado luego de que su vehículo cayera al cauce del río Trancura en el puente Metreñehue, ubicado en el camino que une la localidad de Caburgua con Pucón. Luego de una intensa búsqueda, se pudo rescatar el cuerpo de la malograda profesora nueve días después de su desaparición.

Según el fiscal Calderara, esta es la quinta orden que se le da al Gope para retirar el automóvil del cauce: “Se nos han contestado a lo menos dos, en ella se nos señala que por problemas logísticos y técnicos y que por seguridad de los propios funcionarios no se ha podido concretar esa instrucción”.